
Firenze 3 dicembre 2012

Al Direttore Regionale
Ing. Cosimo Pulito

Oggetto: contrattazione decentrata del 6 dicembre 2012.

Egregio Direttore,

la scrivente O.S. Le comunica che non sarà presente all'incontro in oggetto in quanto la struttura 
sarà impegnata nel proprio coordinamento regionale, che non è stato possibile rinviare in data a 
breve.
Per questo con la presente la FP CGIL intende esporre le proprie idee in merito agli argomenti  
all'ordine del giorno ed al materiale da lei inviatoci.

Accordo AIB 2013

La nostra posizione resta quella già espressa negli anni passati cioè di estrema negatività su di un 
accordo  che  si  è  ridotto  unicamente  ad  un  servizio  a  pagamento  anche  per  il  prossimo  anno 
fortemente ridotto rispetto ad anni precedenti.
Non troviamo traccia di quella integrazione dei servizi che era lo spirito con cui erano nati questi 
accordi, non ci sembra infatti che venga presa in considerazione neanche quest'anno la possibilità,  
anche in via sperimentale, di aprire COP presso le sedi VVF, diminuiscono le presenze dei VVF 
presso la SOUP.
Un accordo degno del Governo Monti, a saldi invariati si aumentano servizi (COP Lucca, servizio 
h24 al Giglio) tagliando altri servizi come le sale operative ed i corsi di formazione, davvero non 
accettabile.
Dobbiamo ancora una volta sottolineare che non ci piace la china che da qualche anno ha preso il  
rapporto tra VVF e Regione se di accordo si tratta ci piacerebbe che entrambe le parti potessero dire 
la propria in merito ai servizi necessari per dare corpo al protocollo sottoscritto.
Anche se si tratta della parte AIB ricordiamo che all'interno della SOUP si svolge parte di lavoro 
per la Protezione Civile, ci chiediamo come venga remunerato tale compito?

Programmazione didattica

Mancando  le  spiegazioni  della  tabella  inviataci,  che  non  mancherà  di  fornire  nel  corso  della 
discussione del 6 dicembre, ci limitiamo a commentare quanto si può evincere dai dati ed in breve:

1) Ci pare esista una grossa sperequazione fra i corsi dedicati al personale operativo e quelli al 
personale  SATI  e  Tecnico  Operativo(Ispettori,  SDA,  Direttivi).  Riterremo  opportuno 
rimodulare  l'offerta  didattica  aumentando  i  corsi  per  il  personale  sopra  citato,  in  
particolare per il  personale SATI ci  segnalano l'opportunità di predisporre un corso di  
“controllo/gestione informatica dei flussi documentali – digitalizzazione nella P.A.”.

2) Ci sono pochi settori che occupano la maggior parte delle risorse a disposizione  come ad 
esempio il settore S.A.F. A cui è dedicato il 48% circa delle settimane di corso e circa un 



terzo delle risorse sul capitolo 1804. Un impegno importante se si considera quanti operatori 
S.A.F. sono già stati formati in passato. Non di poco conto poi sono le risorse necessarie per 
i mantenimenti di questi brevetti, mantenimenti che già in passato hanno creato non pochi 
problemi. Prima di esprimere un favorevole parare su questi corsi chiediamo di avere una 
relazione sullo stato dell'arte del settore SAF in Toscana, la distribuzione territoriale ed i 
criteri  di  selezione  dei  Comandi  partecipanti  che  dovrà  tenere  conto necessariamente  di 
quanto  stabilito  dal  Piano di  Colonna Mobile  Regionale.  Riteniamo  opportuno dirottare 
queste risorse per il re-training ed il recupero di quel personale attualmente già abilitato 2A 
o 2B ma privo dei necessari mantenimenti.  
Analoga analisi per il corso di Chimica Applicata che consuma circa un quarto delle risorse 
sul capitolo 1976, necessita capire quale sia la ricaduta oggettiva sul piano operativo di tale 
corso e quanto ne sia il reale rapporto costo\beneficio.

         Infine constatiamo che sono spariti dalla programmazione i corsi USAR, corsi  già previsti a 
suo tempo, programmati, interrotti negli anni scorsi e mai ripresi, ne vorremo conoscerne i 
motivi.

Restiamo a disposizione per ogni ulteriore chiarimento.
                          

 per La FP CGIL  VVF Toscana
Stefano Spinicci


